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“生活在富阳，工作在杭州”的未来生活或指日可待

“城轨”要来了，你怎么看？
先来听听业界人士的看法和市民的反应

【 【
见习记者 张蓉蓉 记者 袁力炬

! 月 "# 日，杭州地铁 $ 号线一期工程凤凰公园站和振浦路站的主体结构正式开工；早在 %&"$ 年 % 月 "# 日，杭州至富阳的城际铁路工程已
开工建设。据了解，杭富城际铁路全线计划于 %&"# 年与 $ 号线同步建成通车，届时富阳到杭州只需半小时。

对于地铁，最开心的莫过于开发商，因为“地铁房”的概念，总能带来较高的关注度，最终转化为开发商最希望看到的“成交”。当杭富城轨落
地的消息一出，富阳的开发商也都纷纷为此做足了文章。那么，杭富城轨对于杭州以及富阳民众的生活而言，究竟会带来怎样的影响？

富春新天地营销总监 傅其尔

交通是富阳融杭的基础
从 %&"! 年富阳撤市变区开始，最常听到

的想必就是“融杭”二字，可如何与杭州主城
区实现最快节奏的“融合”，一直是我们富阳
市民心中最为关切的问题。俗话说，要致富先
修路，“融杭”过程中的交通，自然是基础中的
基础。

'%& 峰会即将到来，之后的杭州将正式
迈入国际化大都市行列。富阳有了杭富城轨
就能加速与杭州主城区的对接。地铁对于一
个区块发展的提升力量有多大？远的不说，萧
山就是最佳明证。

板块价值的不断提升、相对于杭州主城
区来说更优质低价的地价，再加上富阳优美
的自然环境，这都将吸引更多的开发商到富
阳。市场环境的不断扩张，竞争对手越来越

多，也将促使开发商更勤奋的修炼“内功”，让
自己变得更优秀来吸引消费者。同时，为了打
开自己更宽阔的市场局面，相信会有很多开
发商会借着杭富城轨的“东风”，做出相应的
措施来吸引杭州人到富阳置业。这对于富阳
的整个房地产市场来说无疑是一个巨大的动
力。

以我们富春新天地为例，作为杭富城轨
站点附近的楼盘，其实已经有不少之江、转
塘、滨江的购房者来咨询了解我们。这就是杭
富城轨利好体现的一个趋势。相信只要我们
一直坚持做好楼盘品质，守住富阳的“迎宾门
户”，并且一直以杭州一流开发商为目标，在
城轨建成后，作为高端城市综合体的富春新
天地一定能绽放出独特的光彩。

金宇·云水山居营销总监 王海波

打破城市格局吸引外来客户
地铁和城轨，对一座城市交通的巨大

提升能力，是毋庸置疑的。地铁时代的到
来，是对城市规划固有格局的一次打破，也
是现代化交通便捷出行的一次解放。地铁
所到之处，不仅会带动区域经济的发展，更
会带动周边房地产的发展。所以地铁房，几
乎在每一座城市都是楼市的香馍馍，备受
购房者的追捧。

作为杭州最新的一个区，也是杭州的
第九区，富阳开始越来越融入到杭州主城
范围内。以前觉得住在富阳，工作在杭州是
一件非常累的事，可能来回车程就要 ( 个
小时。但现在随着交通路网，特别是杭富城
轨的建设，未来完全可以在 " 个小时内，从
富阳直达武林广场。

杭富城轨等城市交通建设不仅将大幅

度缩短富阳和杭州主城的距离，对富阳的
未来城市建设更是极为重要，他对于楼市
的利好，也是显而易见的。以云水山居来
说，今年我们每个月的销量几乎是去年同
期的两倍。这其中主要得益于杭州客户的
增加，尤其是转塘、滨江和城西一带的客
户。以前因为交通不便，所以他们还是会选
择购买杭州主城区的房子。但是当交通设
施逐渐完善，富阳和杭州主城区的距离越
来越近，隔阂感慢慢消退，他们发现富阳拥
有更优美的环境，各项配套都十分完善，更
让他们惊喜的是富阳的楼盘性价比更高。
所以，杭州人选择像云水山居这样拥有山
水资源、价格实惠的富阳楼盘，就成了情理
之中的事情。

大家房产总经理助理 岳雷

推动区域发展引进新客群

轨道交通对于区域的发展提速是显而易
见的。以杭州为例，下沙、临平在有了地铁后，
拉近了与杭州主城区的距离，形成很好的联
动和资源对接。其发展之迅速，有目共睹。从
某种意义上来说，城市轨道交通改变了城市
的格局。未来杭富城轨的建成，富阳与杭州的
距离将变得更近。便利的交通，有助于加速富
阳和杭州主城区融合。富阳融杭从磕磕绊绊
到起步到加速奔跑，依靠的正是各项交通改
建措施，这些措施也正一步步的改善着杭富
人的生活，一锤一锤的打破富阳和杭州主城
区的隔阂。

杭富城际铁路的工程分为一期和二期。
一期主要经过富阳银湖板块的受降片、高桥
片和主城区的金桥板块，站点主要包括桂花
路站、富春站、高桥站、受降站、文创园站等。
未来杭富城轨建成后，对这几个板块发展的
助力值得期待。

另外，对于富阳房地产市场发展而言，其
主要利好在于两个方面。一方面，作为非常重
要的交通配套，轨道交通的建成将极大提升
所在板块的综合价值。另一方面，更为重要的

是板块对应客群的变化。轨道交通的开通以
时间改变了空间，这样一来改变了很多居民
的出行、置业理念。随着杭州主城区房价近年
来的攀升，在杭城的置业压力随之增加。作为
拥有完备的城市配套资源的富阳，随着轨道
交通的开通，将来完全有可能承接更多杭州
的外溢客群。除此以外，轨道交通还将吸引更
多的富阳本土人才的置业回归。众所周知，富
阳拥有优秀的教育资源，每年有相当数量的
毕业生在杭州读大学。由于城市及经济发展
的差异，这些学子毕业后多数选择了留在杭
州发展。但是留杭发展在赢得更多机会的同
时也不得不面对生活、置业的多重压力。对他
们来说，如果轨道交通带来足够便利的出行
条件，那么生活在富阳，工作在杭州也将成为
不错的选择。

在不远的将来，轨道交通的发展带来富
阳本土人才的回归以及杭州外溢客群会成为
相关板块重要的客群组成。届时，市场对各房
企的产品打造、服务配套会提出更高更新的
要求。

山水国际营销总监 陈福来

改变置业观念和居住格局
现代人的生活节奏越来越快，工作压

力也越来越大，越来越多的人不愿承担在
交通上所花费的出行成本。于是，不便的交
通成了很多人置业的绊脚石，不愿留在离
工作单位较远的家乡，哪怕依恋再深；不愿
置业在路程略远的地方，哪怕房价更优惠
环境更优美；更不用说租房，恨不得就租在
公司大门口。交通是否便利，已经成了现在
很多 )& 后购房的关注点。

这也正是目前富阳所遇到的境况。富
阳就像一块璞玉，作为杭州的“新分子”、

“新区域”，发展的脚步不断在加快，经济发
展迅速，生态环境优美，“黄公望”、富春江
闻名遐迩，生活安逸，还拥有比杭州主城区
更优惠的房价，应该会是很多人置业的优
选之一。但是，此前富阳缺少一条能让更多
人愿意放开脚步来挖掘“璞玉”的路。

富阳前几年库存去化主要还是依赖于

本地人口，在富阳撤市设区之后，各项融杭
措施不断推进，当杭富城轨等交通设施建
成后，来往杭州与富阳之间的出行成本将
会大大降低，条条大路通富阳，富阳的区域
发展将会打开新格局。在市政交通重新得
到梳理的同时，人们在没有了交通出行的
障碍后，置业观念和居住格局也将发生改
变。不仅是杭州及外市的购房者会将富阳
作为一个不错的选择，在富阳老百姓心中
也多了一个“城轨”的概念。

山水置业作为富阳本土的开发商，深
耕 "$ 年，品牌形象和口碑一直不错。山水
系列的很多楼盘都在城轨二期规划站点附
近，是对山水系列的一个附加亮点。但是我
们依然会坚守自己的诚信，保证楼盘品质，
做好相关服务，相信这也是购房者选择山
水楼盘的主要原因。

在美院上学的富阳人王同学

有了城轨随时可以回家
我家住在亚林所附近，当时考上美院的时候我很

开心，学校好，离家近。刚开始是我爸开车接送我，时间
长了也吃不消每周来接送，我就想自己坐车回家，没想
到坐车回家会这么累。

我先从学校走路到公交车站坐 ")# 路到郑家畈，
再转 !"* 路到东方茂，然后坐 % 路公交车到新车站，最
后再坐 $ 路车才到家，来回一趟要好几个小时，等车转
车实在是太累了。所以现在我周末基本都不回家，就和
同学约好去哪里玩或者去图书馆待一天。

要是有了杭富城轨，我可以直接在象山美院站做
城轨回家，半小时就能到富阳，这样我随时都可以回家
了。

工作在杭州的富阳市民何先生

希望2019年赶紧到来
我毕业以后就一直留在了杭州，毕竟杭州的机遇

更多。但是爸爸妈妈都在富阳，我也留恋从小长大的富
阳，所以我现在还是住在富阳。只是每天早上都要祈祷
不要堵车。我每天五六点就要起床，回到家七八点很正
常，感觉时间都耗费在了路上，家里人也劝我在杭州买
房算了。

不过现在看来不需要了，我买房应该还是会考虑
富阳，总觉得回到富阳整个人都会很放松。等到杭富城
轨建成，我上班应该可以轻松多了，到时候也可以感受
一把“掐点”上班的感觉。突然好希望 %&"# 年赶紧到
来。

家有儿子的市民张先生

去野生动物园更方便了
我住在杭州，现在我回富阳主要通过两种方式，一是

坐城际公交，从杭州城站坐车到富阳，少则需 +& 分钟左
右，多则将近两个小时。但是这条路实在是太颠簸了。二
是自驾，时间就完全看老天爷了。遇到堵车究竟要多久才
能到富阳真的就不好说了。但是不管选择哪种，我都感觉
心好累。平时我上班能做地铁就一定坐地铁，这样既不怕
堵，全程也舒服，玩一会手机就到公司了。两厢对比，哪个
更舒适就不用说了。

等到杭富城轨建成，我带儿子去杭州野生动物世界
也方便了。听说一期规划的站点和动物园很近，到时候就
不用在节假日和大部队一起堵在路上了。


